

## ÉDITO

novembre-décembre 2025

3

### 100 pour 100

David Roethlisberger

Membre du comité  
délégué aux partenariats

partenariats@cas-diablerrets.com



Le chiffre 100 est à l'honneur.

Célébration des 100 ans du Chalet Lacombe, décision il y a 100 ans de construire la cabane de l'A Neuve, 100 ans des sous-sections de Morges et de Payerne, à l'aube de ceux de Vallorbe. Notre section compte une poignée de 100enaires. Les archives cantonales retracent l'histoire de la section, que s'y passait-il en 1925?

Tous les membres qui me connaissent savent que *pérennité* et *mouvement* sont mes deux mots d'ordre. C'est grâce aux anciens et aux anciennes que la section existe aujourd'hui. Nous leur sommes très reconnaissants. A notre tour d'en faire autant pour les générations à venir. La section est en mouvement! Par notre passion pour la montagne, nos activités et nos multiples initiatives, l'esprit du club continue à vibrer. Que de beaux moments ressentis en montagne, que de souvenirs et que de projets ouverts vers l'avenir.

Nous offrons un accès facilité à la montagne les 4 saisons durant, avec 650 sorties répertoriées par an (sous-sections incluses), soit plus de 12 par semaine, toutes activités et toutes classes d'âges confondues. Saluons l'engagement de nos chefs et cheffes de courses bénévoles! La section propose également des formations qui nous permettent de nous initier, de progresser et de nous perfectionner. Notre patrimoine alpin, cabanes, cha-

lets et alpages nous accueillent, nous abritent et nous permettent de nous sustenter. Retrouvailles, célébrations, conférences, marché aux puces et repas complètent l'étendue des activités proposées. Ah, nos montagnes: les contempler, les photographier, y randonner, les escalader, y skier, s'y dépasser.



Campagne 100 francs  
pour les 100 ans  
[cas-diablerrets.ch/100francs100ans/](http://cas-diablerrets.ch/100francs100ans/)

L'esprit de Noël suscite notre générosité, à tous et à toutes, il réveille l'esprit du club. En cette période de réjouissances, nous encourageons les gestes de bienfaisance, les dons. Croyant ou non-croyant, cette énergie rappelle les valeurs du club, en particulier le *partage*, *l'entraide* et *la solidarité*. Certaines personnes ont déjà répondu présent et nous invitons l'ensemble de nos membres à en faire de même. Notre progression dépend de la somme des engagements de chaque membre, il en va de même en randonnée comme en cordée. Parmi nous, il y a également des personnes qui peuvent donner plus. Les premières traces sont faites et d'autres s'ajoutent à cet élan. Par chance, chaque don effectué via la Fondation Patrimoine des cabanes alpines est déductible fiscalement. Alors, qu'attendons-nous?

Avec toute ma gratitude.

[Consulter ce  
Passion Montagne  
en ligne](#)

[Contribuer à la  
campagne](#)